

Scharf beobachtete Schweizer Sportlegenden

Ein subtiles, zeitloses Porträt der charismatischen Fussballidole
'Karli' Odermatt und Heinz Hermann

Der Film

Die Hommage an die Fussballidole Karli Odermatt und Heinz Hermann besticht mit einer wohltuend unaufgeregten Dramaturgie, dem Verzicht auf Effekthascherei und einer sensiblen Fragestellung. Im Fokus steht nicht der nostalgische Fussball-Kult, sondern das Charisma zweier absoluter Ausnahmeköner. Beide haben von den Sechziger- bis in die Achtzigerjahre so spielintelligent wie siegeswillig ihren Sport mitgeprägt und als spannende Persönlichkeiten den Zeitgeist gespiegelt.

Angelo A. Lüdins Film ist eine zeitlos gültige, respektvolle und sensible Annäherung an den volkstümlichen Karl 'Karli' Odermatt und die Spiritualität des introvertierten Familienmenschen und gelernten Glasbläfers Heinz 'der blonde Engel' Hermann.

Die Protagonisten

Karl Odermatt (1942) holte mit dem FC Basel und den Berner Young Boys sechs Meistertitel und fünf Cupsiege und bestritt 50 Länderspiele.

Heinz Hermann (1958) gewann mit dem Grasshopper-Club Zürich und Xamax Neuenburg sechs Meisterschaften und einen Cupsieg. Mit 117 Länderspielen ist er Schweizer Rekordinternationaler und heute erfolgreich als Trainer tätig.

Der Autor

Angelo A. Lüdin (1950) ist Filmschaffender ('Die Märchenkönigin' 2009, 'Trophäen der Zeit' 2006, 'Aufbauer der Nation' 1990/2008 'Nachtmaschine' 1985) und Dozent an der Hochschule für Gestaltung und Kunst in Basel.

Karl Odermatt



Heinz Hermann

www.pointdevue.ch

Film von Angelo A. Lüdin

AUFBAUER DER NATION

AUFBAUER DER NATION
Film von Angelo A. Lüdin

DVD